



Retransmitirán hoy documental *Home*

La Mesa Redonda retransmitirá durante esta semana varios de los documentales más significativos emitidos en este espacio durante el 2010. Hoy, a las 6:30 p.m., por Cubavisión, será retransmitido el documental *Home*, dirigido por el francés Yann Arthus-Bertrand, un fabuloso recorrido, con vistas aéreas de diversos lugares del mundo, por la rica diversidad de la vida en la Tierra y una alerta sobre cómo las actividades humanas se han convertido en una amenaza para el equilibrio ecológico del planeta.

El Canal Educativo también retransmitirá este extraordinario material filmico al final de su programación.

Nuevas inundaciones por persistentes lluvias en Venezuela

CARACAS, 3 enero.—Las últimas lluvias registradas en Venezuela provocaron nuevas inundaciones y daños en regiones del centro-norte del país, afectadas por las precipitaciones de noviembre último, de acuerdo con PL.

Ante la subida del nivel de las aguas, decenas de familias se vieron obligadas a abandonar sus hogares en zonas del Sur del Lago, que comprende los estados de Zulia, Mérida y Vargas.

El Cuerpo de Bomberos y Protección Civil se desplegaron por las diversas parroquias zulianas para evaluar los daños ocasionados por los torrenciales aguaceros que comenzaron hace 12 horas.

Entretanto, en el estado de Vargas, decenas de personas quedaron damnificadas, 40 viviendas recibieron daños y las autoridades procedieron a evacuar a 50 lugareños en el sector Colinas de Zamora, en Catia La Mar.

Un deslizamiento de tierra obstruyó la vía que va hacia Anare y que comunica las zonas de Caruao, La Sabana, Chuspa, Todasana, Quebrada Seca, entre otras.

Venezuela apenas se recupera de los azotes de las fuertes precipitaciones de noviembre último, las cuales causaron 38 muertos, 130 000 damnificados, graves daños a la agricultura, a la infraestructura vial, colapso de puentes y rupturas de presas.

A 178 años de la ocupación inglesa

Argentina reafirma su soberanía sobre las islas Malvinas

BUENOS AIRES, 3 de enero.—A 178 años de la ocupación inglesa en las Malvinas, la Cancillería argentina reivindicó hoy el derecho de su país sobre estas islas y condenó la negativa del Gobierno británico de abordar la soberanía del archipiélago, reportó PL.

En un comunicado de prensa, el Ministerio de Exteriores ratificó la disposición de la Administración argentina de negociar pacíficamente el estatuto de los territorios y cuestionó la posición del país europeo, opuesto a un posible proceso de diálogo.

El texto critica "la reiterada realización de actos unilaterales" en el área disputada, entre los que destacan la explotación y exploración de recursos naturales, así como ejercicios militares en violación de las normas de seguridad marítima.

Durante el 2010, empresas británicas emprendieron proyectos para la detección y extracción de minerales, metales, petróleo y compuestos orgánicos, mientras tropas de infantería y marina realizaron prácticas castrenses, cuestionadas por la comunidad internacional.

Según el documento, estas activida-



El texto denuncia la explotación británica de recursos naturales en el área.

des constituyen un obstáculo insalvable para la continuación y desarrollo de la cooperación bilateral y el entendimiento entre Argentina y Gran Bretaña.

El texto reitera la permanente y sincera disposición de la nación sudamericana a reanudar el proceso negociador bilateral con el Reino Unido "para poner fin a una anacrónica situación colonial incompatible con la evolución del mundo moderno".

Hilo Directo



LLEGA A GAZA CARAVANA INTERNACIONAL



Un convoy internacional proveniente de Asia y compuesto por 170 activistas de más de 15 países arribó a la Franja de Gaza, bloqueada por Israel desde el 2006, con casi 1 000 toneladas de ayuda humanitaria. Los alimentos y medicinas llegaron vía terrestre por la terminal de Rafah, en la frontera con Egipto. La ayuda también está constituida por cuatro ambulancias, juguetes y diez grupos electrógenos para los hospitales, cargamento evaluado en un millón de dólares. (Telesur)

PRIMERAS BAJAS DEL AÑO EN IRAQ

Al menos cinco personas, entre ellos dos soldados estadounidenses, murieron en hechos violentos en Iraq, indicaron fuentes del ejército norteamericano y del Ministerio del Interior iraquí. El ejército de Estados Unidos había anunciado en un comunicado la muerte de "dos militares estadounidenses en el centro de Iraq", sin dar detalles sobre el lugar exacto ni las circunstancias de su fallecimiento. (AFP)

HALLAN FOSA COMÚN CON VÍCTIMAS DE LOS NAZIS

En la localidad alpina de Hall, en el Tirol austriaco, se encontró una fosa común con los restos de alrededor de 220 presuntas víctimas del llamado Programa de Eutanasia nazi, dirigido a eliminar a discapacitados. La fosa fue hallada en las cercanías del centro de psiquiatría del hospital regional de Hall. Las autoridades austriacas comenzaron a investigar la identidad de los cuerpos, así como la posible existencia de más fosas comunes. Se estima que casi 200 000 personas con algún tipo de enfermedad o discapacidad fueron asesinadas durante el régimen nazi. (EFE)

CIERRAN CÁRCEL PARAGUAYA

El presidente de Paraguay, Fernando Lugo, ordenó el cierre definitivo de la cárcel de Tacumbú, uno de los principales centros penitenciarios de ese país. El ministro de Justicia, Humberto Blasco, indicó que los más de 3 000 reclusos de este penal serán trasladados a una nueva instalación al norte de Asunción, la capital. El Gobierno paraguayo quiere iniciar un proyecto de reforma penitenciaria y reubicar a los presos que se encuentran bajo condiciones de hacinamiento en ese penal, inicialmente construido para albergar a 1 000 reclusos. (BBC Mundo)

Tea Party vigilará desempeño de nuevos congresistas de EE.UU.

WASHINGTON, 3 de enero.—El movimiento ultraconservador Tea Party advirtió a los congresistas republicanos electos gracias a su apoyo, que vigilará porque se cumplan sus intereses desde el Capitolio, informó PL.

Según el diario Los Angeles Times, el grupo ejercerá presión para recordarle a los legisladores a quiénes les deben sus escaños, y en consecuencia, exigirles resultados a su favor.

"Nuestra gente los ayudó a ser electos, queremos que lo sepan, y estaremos allí para ello", aseveró Mark Meckler, del grupo Tea Party Patriots, encargado de visitar a los legisladores.

El objetivo final es que los congresistas cumplan con sus promesas de reducir el



Meckler es el encargado de presionar para recoger "los frutos".

gasto público, eviten los aumentos de impuestos y deroguen la ley de salud firmada por el presidente.

Hasta la fecha, los ultraconservadores no están muy contentos con la cuota de poder que les va tocando, pues se sienten marginados tras el fiasco de sus nominados a dos importantes comisiones legislativas.

De acuerdo con The New York Times, a ello se suma la aprobación de varios proyectos de ley en el anterior ciclo del Congreso, impulsados por los demócratas pero aprobados con apoyo de opositores.

El sentir de los del Tea Party, como manifestara Meckler, es que los republicanos son un desastre, y piensan como partido minoritario pese a su reciente victoria electoral.

Llama la RPDC a impulsar reunificación coreana

PYONGYANG, 3 de enero.—La República Popular Democrática de Corea (RPDC) llamó hoy a lograr una nueva fase en la reunificación independiente al insistir en que, a fin de mejorar las relaciones intercoreanas, se deben tratar todos los problemas, con prioridad para los intereses nacionales.

La reunificación de la patria constituye para la nación coreana una tarea urgente, afirma el diario Rodong Sinmun, el cual resalta que para activar el movimiento con ese objetivo se deben enarbolar las banderas de las declaraciones conjuntas del 15 de junio (2000) y 4 de octubre (2007), en referencia a los documentos de las cumbres bilaterales de esos años.

Es una tragedia insoportable que persista hasta hoy la división iniciada a mediados del siglo pasado, añade el artículo, en el cual se aboga por subordinarlo todo a la citada aspiración.

Agrega que quien realmente desea un mejoramiento de esos vínculos, la unidad y prosperidad, no debe tomar el camino de la dependencia de fuerzas extranjeras ni el de la confrontación, sino conceder importancia a la nación y luchar por la reunificación independiente.

Hace dos días, la RPDC señaló que tiene voluntad de regresar a la mesa de conversaciones de la que también participan Corea del Sur, EE.UU., Rusia, China y Japón. (PL)

■ TEGUCIGALPA, 3 de enero.—Los asesinatos en Honduras aumentaron de manera alarmante el pasado año con 1 600 casos más que en el 2009, según admitió el director de la Policía Nacional, José Luis Muñoz. Aunque el funcionario no dio a conocer el número exacto de muertes en el 2010, la cifra supera los 6 000, para un promedio de 16 al día. Muñoz atribuyó el fenómeno a diversas causas que van desde la delincuencia común hasta el crimen organizado. De mantenerse esta tendencia, la Organización Mundial de la Salud (OMS) podría decretar este año una epidemia nacional por el aumento de la criminalidad, reportó PL. Los datos recopilados por la OMS indican que el país está entrando en una epidemia de homicidios y vulnerabilidad de los ciudadanos, informó el diario La Tribuna.